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質  問 

《救急医療体制の充実について》 
 へき地に係る救急医療体制の充実は、その地域で暮
らす住民にとって大変大きな関心事である。特に萩地
域においては、見島などの有人離島も存在し、また、
基幹病院からの距離が遠い地区も多いことから、でき
るだけ近い場所で治療できる診療体制の整備や、緊急
時に迅速に対応できる搬送体制の充実は、急務である
と考える。  
 県では、山村や離島などのへき地に係る救急医療体
制の充実について、今後どのように取り組まれるつも
りか、所見を伺う。 
 

 
 
 
 

 
知事答弁 

 県においては、本年度、本県の保健医療施策の基本
となる「山口県保健医療計画」を改定することとして
おり、計画の中に、救急医療の確保を柱の一つとして
位置付け、へき地の実情等も踏まえながら、必要とな
る諸施策について検討してまいります。 

 
私は、こうした取組を通じ、市町、関係機関等との

連携・協力の下、どのような地域にあっても救急医療
が適切に提供され、県民が安心して暮らせる救急医療
体制の充実に積極的に取り組んでまいります。 
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